
第 1736 回例会 2024・7・9         ﾆｺﾆｺ 118，000円  累計 118,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間           金岡 悟 

皆様こんにちは。いよいよ新年度第一回目の例会

となりました。 

私は入会８年目でこのような会長という大役を

拝命しまして、まだまだロータリーの事、委員会の

事など分からない事だらけではございますが今年

一年理事の皆様をはじめ委員長の皆様、会員の皆様

にご指導ご鞭撻を賜りながら楽しい一年にしてま

いりたいお思いますのでぜひともご協力のほどよ

ろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

入会８年目ということで８年前を思い出します

と、最初のころは例会出席するのも緊張しておりま

したが親睦旅行に参加したのをきっかけに多くの

方と親しくなれ、その後例会やクラブの活動に楽し

く参加できたのを覚えております。 

今年度 2570地区ガバナーの五十幡ガバナーの方

針にもあります 「これまでロータリーに入ってい

た自分と、もし入っていなかった場合の自分」を考

えますと私自身の様々な考え方や知識が間違えな

く豊かになったと思っております。入会間もない会

員の皆様におかれましても多くの親睦事業に参加

して頂き、ロータリーの活動を楽しんでいただきた

いと思います。 

 それでは本日クラブ協議会でございます。各委員

長の皆様は活動計画等の発表よろしくお願いいた

しまして会長の時間とさせていただきます。今年一

年よろしくお願いいたします。 

 

 

 

■出席報告 

月 日 7/2 

会員数 39 

出席者 31 

入会者数 0 

退会者数 0 

 栗原 和明 

 

小久保 昇 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

7/9  ｸﾗﾌﾞ協議会 

7/16  例会取消 

7/23 ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 

  夜間例会 於；ﾒﾄﾛﾎﾟﾘﾀン 

7/30 例会取消 

7 月ご夫人誕生 

北田 由美 



 幹事報告              木下 精基 

事会報告 

       新年度基本方針の説明・・・会長 

       2024～25 年度会費・事業参加費納入の御願い 

       7 月 23 日（火）ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰについて 

    ﾒﾄﾛﾎﾟﾘﾀﾝ  3F 光の間  点鐘 18；00 

       8 月の例会卓話の選定について・・・ 

柴山代議士  承認 

       ﾆｺﾆｺボックスへの御願い・・・目標  70 万 

       8 月 6 日（火）市内 5 ｸﾗﾌﾞ合同例会について 

         会費 6,000 円 会より負担 

 

幹事報告 

◎ 世界ﾎﾟﾘｵﾀﾞｰ ｲﾍﾞﾝﾄ ﾌｫﾄｺﾝﾃｽﾄ 締め切り 11/25 

◎ ｸﾗﾌﾞ行動計画推進ｾﾐﾅｰ開催について・・・・ 

 8/10（土） 午後 2時～4時 紫雲閣 

◎ ﾛｰﾀﾘｰ文庫からの御願い 

◎ 母子の健康月間 ﾘｿｰｽのご案内 

◎ 地区大会記念ﾁｬﾘﾃｨｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ開催のご案内 

   9月 10日（火）熊谷ｺﾞﾙﾌｸﾗﾌﾞ 

◎ 第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟ第 2回会長幹事会  7月 16日（火） 

      所沢西武 SC8階  ﾊﾞﾝｹｯﾄﾙｰﾑ 

◎ 所沢市長表敬訪問のお知らせ  7月 9日（火） 

  所沢市役所 3階 秘書室応接   

集合時間 13時 50分 

◎ 市内 5 ｸﾗﾌﾞ合同例会「市長卓話」について 

  8月 6日（火）点鐘 18時 西武所沢 SC 8階 

◎ 東松山 RCの例会日と例会時間変更のお知らせ 

◎ 例会変更のお知らせ・・・所沢 RC、新所沢 RC 

◎ 週報・・・所沢東 RC 

 

 

 

 

    今日のソングリーダー     

金岡 悟会長 

 

 

           6 月 18 日 入会の青木さんへプレゼント 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

本日 入会希望者が見えています。中氷川神社  

禰宜 朝日 和久さまです。  

是非、入会となるよう近くの席の方は、楽しさを 

前面にお進め下さい。 

 

 

 

お客様紹介 

室伏副会長 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 栗原 和明さん   会長 

 

 ニコニコボックス    大舘 信夫 

2024～2025 年度理事・役員  金岡・木下（精）・ 

室伏・内野・宮﨑・荻野・恒良・新井・師岡・木村・ 

石井（秀）・本橋（源）・徳江・堀江 

1 年間宜しく御願い致します。 

金岡 悟  1 年間 皆様 どうぞ宜しく御願い致し

ます。また 本日ｸﾗﾌﾞ協議会各委員長

の皆様宜しく御願い致します。 

木下 精基 幹事として 1 年間頑張ります。宜しく

御願い致します。 

須澤 一男 新金岡会長、新木下幹事 これから 1

年間頑張って下さい。 

深井紀美子 金岡会長 1年間宜しくお願いします。

ﾛｰﾀﾘｰの活動頑張って下さい。 

栗原 和明 心配かけてすみませんでした。なんと

かﾛｰﾀﾘｰに戻ってくることが出来まし

た。今後も宜しく御願いします。 

木村 孝子 金岡会長の船出です。おめでとうござ

います。元気で皆様とご一緒に頑張り

ます。 

本橋 正夫 金岡年度 頑張って下さい。 

室伏 秀樹 週報 卒業しました。皆さん 原稿はﾒｰ

ﾙで事務局へ！！ 金岡年度よろしく。 

石井 秀夫 本日はｸﾗﾌﾞ協議会です。金岡会長、木

下幹事一年間どうぞよろしくお願い

します。協力致します。頑張って下さ

い。 

師岡 友次 金岡新会長 新年度ｽﾀｰﾄおめでとう

ございます。 

内田 学  金岡丸 出航  木下さん 舵取り 

ｶﾞﾝﾊﾞ 

荻野 陽一 金岡会長 1 年間宜しく御願い致しま

す。本年度会員増強委員会になりまし

た。皆さん御協力宜しく御願い致しま

す。本日は、朝日様ようこそお出でい

ただきました。入会宜しく御願い致し

ます。 

大舘 信夫 金岡会長・木下幹事 新年度ｽﾀｰﾄおめ

でとうございます。一年間頑張って下

さい。 

堀江 大  金岡会長・木下幹事 1 年間」よろし

くね。応援しています。 

髙橋 和男 朝日様 本日はようこそお出で下さい

ました。ごゆっくりしてください。 

本橋源太郎 金岡会長 1 年間頑張って下さい。 

PS 昨年 1 年間有難うございました。  

宮崎 光正 金岡会長、木下幹事 会員の皆様 1 年

間宜しくお願い致します。 

大原 律子 金岡会長様、木下幹事様 新年度ｽﾀｰﾄ

おめでとうございます。1 年間どうぞ

よろしくお願い申し上げます。 

 

ﾊﾞｯﾁ交換 



 

 

 

          司会 金岡 悟会長 

         ｸﾗﾌﾞ管理運営委員長    宮崎 光正 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会は、ｸﾗﾌﾞの運営を円滑に進め

るために活動する委員会です。 

＜基本方針＞として 

 楽しくﾛｰﾀﾘｰ活動が出来るよう各委員会都連会し

ながら、ｸﾗﾌﾞの円滑な運営、そして、会員相互の交

流や親睦が深まるよう活動していきます。 

＜活動計画＞として 

 40 周年の記念行事を盛大に楽しむ  移動例会、

夜会等による親睦活動 出席率の向上に繋がる講

師選択 欠席によるﾌｰﾄﾞﾛｽを減らす  この4つを

上げさせていただきました。 この他にもﾆｺﾆｺ BOX

へのご協力、ｸﾗﾌﾞ会報の作成等 各委員会の方々と

協力して活動していきます。どうぞ 1年間宜しくお

願い致します。 

 

         出席促進・ﾆｺﾆｺ委員長   大舘 信夫 

  

 

 

 

 

 

 

 

本年度、出席促進・ﾆｺﾆｺ委員長を仰せつかりまし

た。大舘 信夫です。ﾛｰﾀﾘｰ活動の基本となる例会

で関の向上を皆様の協力に依って、楽しい例会にす

ることにより、行っていきたいと思います。例会が

楽しい意見交換、親睦、研鑽の場となるようご協力

お願いします。又、楽しかったこと、喜びを感じた

時、是非ﾆｺﾆｺへご協力よろしくお願いします。 

 

         ｸﾗﾌﾞ会報委員長      須澤 一男 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜基本方針＞ 

 週報は解りやすく読みやすく、ｲﾗｽﾄ、写真を多く

入れて作り、一人でも多くの会員と会員以外にも HP

で見て頂きたい。 

＜活動計画＞ 

1．今迄通り原稿は卓話者と、発表した会員の皆さ 

んに提出をお願いする。 

2.会報を見て年間行事等わかりやすくしたい。 

3.週報は毎週のことですので、委員同志助け合って 

行きたい。 

4.週報は原則 HPで見て頂き、希望者には昨年と同 

様とする。 

 

          親睦委員長        徳江 和宏 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜基本方針＞ 

ロータリー活動を通して会員同士の交流が深ま

り、より楽しく、出席率が上がるような活動 

行いたいと思います。また家族も含めた交流の場も

提供し、家族の方々にもロータリー活動を理解して

いただけるように努めます。 

＜活動計画＞ 

スターティングパーティ 

ｸﾗﾌﾞ協議会 



クリスマスパーティー 

新年会 

親睦旅行 

エンディングパーティー 

ゴルフコンペ（年２回程度） 

記念祝福（会員の誕生日、ご夫人の誕生日） 

 

         ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長         本橋源太郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。今年度プログラム委員会の本橋

です。 

本年度は会長方針でもある「和」を考えた講師を

選定したいと思います。 

年内はほぼ選定が終わっているので、年明けから

ぜひ皆様の御協力をお願いいたします。 

色々な講師を選び、例会が楽しくなり出席率向上

につなげたいと思います。 

１年間宜しくお願い致します。 

 

         会員増強委員長       荻野 陽一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本年度、会員増強委員長を仰せつかりました荻野

です。宜しく御願い致します。所沢西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞは

創立 40 年度を迎えました。前年度増強委員会の皆

様のお力で、会員数が増え続けております。本年度

も是非多くの会員の方に入会して戴きたいと思い

ます。それには、皆様のお力が必要です。是非多く

の方を御紹介頂ければと思います。本日、縁起の良

い事に、中氷川神社 禰宜 朝日 和久様にお出で

頂きました。 

＜活動計画＞ 

1.前会員より入会候補者の積極的推進をお願いす 

 る。 

2.会員の皆様より情報があれば、随時候補者に挨拶 

に伺う。 

3.企業の 2世社長さんにｱﾀｯｸしてみる。 

4.脱会防止策として新入会委員のﾎﾛｰを行う。 

 

         分類・選考委員長     栗原 和明 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜基本方針＞分類表を整備し、会員増強の手助けを

する。又選考に当たっては、職業に誇りを持ちほう

しの理想を理解した人を選び、ｸﾗﾌﾞ内を長く在籍し

やすい環境づくりを基本方針とする。 

＜活動計画＞新しい業種、好況業種ﾉﾘｽﾄ作り、会員

の方々が推薦候補者探しに助成する。 

 

         ﾛｰﾀﾘｰ情報委員長     本橋 正夫 

  

 

 

 

 

 

 

 

＜基本方針＞ﾛｰﾀﾘｰ情報を広報・例会を通して会員

に提供し、ﾛｰﾀﾘｱﾝとしての自覚を認識してもらう。

3年未満の会員や新入会員には、ﾛｰﾀﾘｰを早く理解し

ていただけるように、わかりやすい情報の提供をし

ていきたい。 

＜活動計画＞ 

1.例会やｸﾗﾌﾞ会報、その他あらゆる機会を通して、 



 ﾛｰﾀﾘｰの情報を提供する。 

2.新入会員、入会 3年未満の会員に対する情報教育

の実施。 

3.ｲﾆｼｴｰｼｮﾝ ｽﾋﾟｰﾁの実施。 

 

         奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長    恒良 裕子 

           代読 木村 孝子 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜基本方針＞一人一人の手を結び 奉仕の輪を広

げ 各委員会の皆様と協力し、自然災害やその後の

日常を取り戻す手助け等 敏速に行動する様務め

て参ります。 

＜活動計画＞会長の方針の一つである 今年は西ﾛ

ｰﾀﾘｰ独自の奉仕活動を何か行いたい、変わり行く所

沢の地域に根差した会員の方の各方面に網を張り、

ﾆｰｽﾞにあった活動を柔軟に実現する計画ですので 

皆様のご協力を宜しくお願い致します。 

 

         職業奉仕委員長       吉田 孝 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜基本方針＞職業を通じて社会に奉仕する。この基

本理念のもと、それぞれの職業における正しいﾋﾞｼﾞ

ﾈｽ、世の為になる職業活動を提供し、推進する。職

業奉仕の理念と理念実施の裏付けとしての活動へ

の積極的参加。例会重視という行動原則を大切にし

ていきたいと考えております。 

＜活動計画＞ 

1. 会員各自がそれぞれの職業における自分たちが

出来るよう、推進する。 

2. 職業奉仕の実践の場としての職場訪問を計画し、

実践する。 

 

         社会奉仕委員長       髙橋 和男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜基本方針＞RI 年度ﾃｰﾏに沿った社会奉仕活動が出

来るよう努めて参ります。 

＜活動計画＞ 

1. ﾛｰﾀﾘｰ財団のご協力を得て、社会施設等への寄

贈。 

2. 所沢 5 ｸﾗﾌﾞ共同事業、子ども「とうきち」将棋

大会の実施。 

 

         国際奉仕委員長        木村 孝子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“基本方針”国際奉仕の精神に基づき国際交流 

に努め会員に国際ﾛｰﾀﾘｰの基本方針に則った奉 

仕活動を推進する。 

“活動計画” 

1. 国際奉仕活動へ積極的啓蒙 

2. 地区国際交流委員会への活動への協力強化 

3. 姉妹ｸﾗﾌﾞである吉安扶輪社との交流推進 

 

 


